



## El Menú del Adelantado llega a Madrid

El Centro Asturiano de Madrid ha hecho las veces de embajador de Avilés en la capital auspiciando ayer la presentación del Menú del Adelantado, la serie de platos inspirados en la época de Pedro Menéndez, de cuyo nacimiento se cumplen 500 años. Fruto de la estancia en Madrid de los promotores del menú –en la imagen–, el Centro Asturiano de Madrid ha dispuesto celebrar en torno al 15 de febrero de cada año el cumpleaños de Menéndez aderezado con el menú que ayer se presentó.